
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　

●ソ ン グ　　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト 

●お客様　　鈴鹿シティ RC　小川一光様

●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。

　今日のお客様は、先週ご参加いただきました鈴鹿ロータリークラブの

小川一光様です。小川さん、当クラブの例会の印象はどうでしょうか。

出来ましたら後日でも結構ですので、貴クラブのご紹介をしていただけ

ればと思っています。お話ししていただけますでしょうか、宜しくお願い

いたします。

　また、先週お話しさせていただきましたトランプ大統領、やはり新聞

の一面を賑わしております。テレビのニュースもトップ扱いです。ここ数

か月は政治も経済もこの人が中心になるでしょうし、次は何が起こるの

か、そしてどのような発言をするのか、言葉は悪いですが興味津々で

す。ここ数か月は話題の人となりそうです。そして、それに気候が連

動したかのように、一昨日・昨日と気温がアップダウウンしております。

この急激な気温差は要注意です。皆さん方には、体調の維持管理

に十分に留意していただきたいと思います。

　ところで、皆さんご承知のように、来る8 月２６日はインターアクト年次

大会が開催されます。当クラブはホストクラブとして、市原中央高校イ

ンターアクトクラブとともに、これを成功裏に終わらさなければなりません。

現在、木嶋先生や生徒さん達はその準備に追われているはずです。

本日例会後に、この件につき木嶋先生と打ち合わせを行いますが、当

クラブへの要望事項などが出されるのではと思います。会員の皆さん

にはプロジェクト委員会より、その進捗状況等を例会やメール等で都

度報告していきます。そして、いずれはご協力をお願いすることになり

ます。その折には宜しくお願い致します。

　さて、今日のメインプログラムは先週に引き続き長期計画委員会によ

るクラブ協議会です。先週のテーブルディスカッションでは、会員の皆

さんにいろいろなご意見をいただきました。そして、例会後の委員会

でそのご意見を取りまとめました。その内容につきましては、山本委員

長より会員の皆さんに連絡しておりますのでご承知の事と思います。本

日は委員長より再度説明があった後に協議していただきます。各会員

のご意見は当然ながら異なっておりますので、他の会員のいろいろな

ご意見を聞いていただき、そして判断していただければと思います。

なかなか難しいことですが、宜しくお願い致します。いずれはクラブと

して結論を出さねばなりません。先週にも申し上げましたが、我々のク

ラブです。定款・細則を改訂した初年度ですので、ベストな構成が

難しければベターなものにしなければと思います。そして不具合があれ

ば、山本年度でも協議会を開催し改訂することになるでしょう。より良

い市原ロータリークラブのためにも、皆さんの建設的なご意見をお願い

致します。以上で、本日の会長挨拶を終わります。有難うございました。

■幹事報告
１、本日、理事会が開催され 3 月プログラムが承認されました。

２、地区より2 月ロータリーレートは１ドル =116 円と通知がありましたの

でお知らせ致します。

３、地区の米山奨学委員会より「17 学年度世話クラブ引き受けお願

いご案内」が来ております。

４、地区より「財団室 NEWS2 月号」が来ております。すでに皆様に

メールでお送りしておりますのでご覧下さい。

５、地区よりアトランタ国際大会の割引期限が 3 月15日と通知が来て

おります。

本日のメインプログラム

クラブ協議会〔長期計画委員会〕

長期計画委員会からのご提案

１、 例会回数について月 2 回とする
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　月2 回にする場合、具体的にどのようにするか

（第 1 水曜日と第 3 水曜日）

（例会場は五井 GHとニュー南総 GC での開催でよいか、五井 GH

だけにするか）

＜月2回に賛成意見＞
・第 1 水曜日と第 3 水曜日でよい ( 複数）

理由：毎週昼の例会では若い経営者は出席が難しい、入会しづらい・・・

( 会員増強 )

月2 回であれば、もう少しロータリーを優先しようかという意識は働く…

( 出席率向上 )

その分委員会を開催すればクラブの活性化につながる

毎週の例会、さらに委員会開催、さらに奉仕活動では忙しすぎるの

で

・五井 GHとニュー南総 GC でよい（複数）

理由：ニュー南総は食事が美味しいので。

・例会上は五井 GH 1 か所がよい（複数）

理由：外部講師・お客様のアクセスの都合上、メーキャップなど対外

的な問題

＜反対意見＞

・2 ～ 3 年様子見てからでいいのでは。

・今まで通り毎週。場所も1 か所で全て行うべき。

・毎週やるべき。2 回にする場合は例会のない週に委員会など活動を

するべき。場所は固定した方がいい

・毎週出られるわけではないので、2 回になると1ヶ月皆さんと顔を合

わせられなくなることがあるかも。

＜その他＞

・どちらでもいい。場所は五井 GH。（複数）

２、委員会構成について　（別紙参照）
・委員会の数を減らして、原則一人 1 つの委員会に所属する

・委員会を開催する際には、議題に「会員増強について」を必ず入

れてもらう

＜クラブ管理運営委員会について＞

　親睦や SAA が一体で助け合えるのでよい

　SAA は必要

＜会員増強について＞

　委員会を作るべき

　みんなでやる→みんなやらない、になってしまう

　担当、または責任者がいた方がいい

　公共イメージ委員会の中に会員増強のとりまとめをする人を置く

＜奉仕プロジェクト委員会について＞

＜その他＞

それぞれの委員会がまず必要かどうか、を議論する必要がある

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

鈴鹿シティRC　小川様

本日もよろしくお願い致します。

西村会長・岡本幹事

本日のクラブ協議会におきまして会員の皆様より多数の建設的なご意

見を頂きました。有難うございます。参考にさせて頂きます。

■誕生祝　　始関　津留　伊藤　三宅　上野

■結婚祝　　加藤　福原　上野　藏内

■出席報告　前々回確定　　57.86％　本日出席　　25 名　

　　　　　　欠席　　15 名　本日出席率　　65.80％

■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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